

空の安全と JAL 争議の全面解決を 支援する茨城の会

2025年1月1日
第7号
090-4074-8705(国府田)
090-3069-6438(高松)

新年 明けましておめでとうございます

一昨年12月に「空の安全と JAL 争議の全面解決を支援する茨城の会」を設立してから一年が過ぎました。当初の目標 165 会員を達成し、現在 10 団体、157 名の個人会員に登録をしていただいています。

水戸中央地区本部、つくば県南地区本部、筑西県西地区本部を立ち上げ、3 回の水戸駅宣伝、2 回のつくば駅宣伝、水戸線各駅でのビラ配布も 2 回行われました。

12月20日のJAL本社大包囲行動には、茨城の会から 10 名参加し、高松義雄共同代表は、車上から JAL 争議支援の意気込みを熱く語りました。

TX つくば駅宣伝 12月7日（土）



12月7日（土）TX つくば駅地下改札でサイレントアピール行動が行われました。人通りも多く一時間で 250 枚のビラが無くなりました。

宣伝終了後、市内集会場に移動して、意見交換会を行いました。4 名の JHU 組合員を交えてざっくばらんに日ごろ聞けない本音なども出ました。

今年最初の宣伝は、

1月19日(日) 11:30~12:30 水戸駅南口

空の安全と JAL 争議の全面解決を支援する茨城の会

第2回総会 12月15日(日)



筑西市内集会場にて茨城の会第2回総会が開催されました。JHU 山口宏弥委員長、中田弥生書記次長も参加し、一年間を振り返り、2025年の活動方針とより一層の会員拡大が確認されました。



第一部、講演は元全労協議長、金沢壽氏

12・20 JAL本社大包囲行動



～会員紹介～



今回は 165 番目に会員登録していただいた田口敏伸さんです。

私は、様々な争議支援をしてきました。国労闘争で知り合った大津桂一さん（水戸中央地区本部長）とは、今でも親しくしています。JAL争議は、一昨年に大津さんから聞いて知りました。私自身も NTT 時代は合理化反対闘争をしましたその後、就職したタクシー会社ではストライキもしました。共に闘う！闘いはここから、闘いは今から！